



# "EL DELEZNABLE OFICIO DE 'CHIVATO' ES LA MAS DESPRECIABLE E INFAMANTE DE LAS ABERRACIONES HUMANAS"

DECLARA  
ORLANDO BOSCH  
DESDE CARACAS (Vea Pág. 2)

## Declaraciones del Dr O. Bosch

Jamás he hecho comentario, insinuación o declaración alguna involucrando ni a los hermanos Novo ni a ningún otro cubano en relación con el atentado al señor Letelier en la ciudad de Washington. Los hermanos Novo son dos valiosos y verticales combatientes y revolucionarios cubanos por los que siento gran simpatía, respeto y cariño. El deleznable oficio de informante o chivato es para mí la más despreciable e infamante de las aberraciones humanas. La majestad más grande del hombre en revolución, es el silencio y el honor, y ello para mí es conducta y religión mientras tengamos existencia.

Todo ello no es más que un nuevo eslabón en la cadena canalescas mentiras e intrigas con que se ha pretendido enlodar nuestra humilde pero inflexible, indoblegable e inquebrantable determinación de luchar por liberar a Cuba de su sangrienta tiranía.

Todavía repica en nuestra mente la novelesca estúpida y grotesca conspiración que se nos atribuyó para asesinar al señor Kissinger y figuras conspicuas del gobierno de los Estados

Unidos. Ello pudiera ser irrisorio sino fuera por las dimensiones de peligrosidad y gravedad que los mismos tienen. Se nos ha acusado en años anteriores de extremista de izquierda. Al no

prosperar aquello, ahora se nos señala como extremista de derecha. Ambas las detestamos y las consideramos como los responsables de la gran tragedia de América. De otras muchas falsas interesadas y sin sentido imputaciones que hemos sido víctimas harían esta declaración interminable. Además, ello nada nos preocupa e interesa. Lo que si pueden estar seguros nuestros compatriotas y los que se interesan en denostarnos, es de nuestra honesta e indesviable conducta, trayectoria, ideales y lealtad a Cuba y su destino.

Nuestro sagrado juramento de seguir sirviendo su noble causa hasta las últimas consecuencias. Nuestros humildes esfuerzos y sacrificios por muchos años y la historia que es asidero de hombres y conductas dirán en su oportunidad, la última palabra.

(Firmado): Orlando Bosch.

Dado en Caracas, Venezuela en Noviembre de 1976.